






200+参会嘉宾

20 演讲嘉宾

来自20多个行业，200家公司的CIO、CTO、IT总监、IT部门负责人到场参会。

聚集20位企业高管分享他们的经验与方案。

14 赞助商

共有14家赞助商参与到整场活动，多方面对活动进行支持。

13 媒体合作报道

邀请了13家媒体合作报道，6家媒体伙伴到场支持。



时间 演讲题目 演讲嘉宾

9:30~10:15
大型企业集团企业数字化转型趋势
与实践

李云峰，技术战略与架构副总监，德勤

10:15~10:50 通过新电信DC.DX平台助力数字化

转型

付喻峰，中国区资深网络规划师，新家坡电

信商务集团

10:50~11:10 茶歇

11:10~12:20 全场圆桌互动交流会

12:20~13:30 社交晚宴

会前研讨会暨社交午宴



企业探访-走进小米



大会-10.19



大会-10.19



王超
颖通新业务总经理

董剑萍
百安居全渠道信
息技术部执行总

监

蒋宁
驻云运营总监

陈柏元
e签宝北京分公司一部

总经理

Kevin郭
携程战略合作与营销

创新部总经理

丁威
Dynatrace大中华区资

深云架构师

牛武
中粮肉食信息技
术部副总经理

王川
凯迪新能源

CIO



杨铁铮
MAXHUB华北区销售

总监

何建翔
宝利通售前技术总监

郑锋
特变电工股份有限公司

CIO

邵怀荣
前TCL智能家居公司总经

理兼家电集团
CTO
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伊利集团业务支持

总监

房晓乐
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架构师
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室主任

Kelvin Gao
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李二强
加多宝数字营销官

刘学锋
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CEO
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人

张泽涛
OHI医信国际

Executive Partner & 
CIO

高鹏
智能一点合伙人兼

CMO











每一分，每一秒，变革在你的四周悄悄进行，不易察觉，数字经济的变革时代，我们需要发
现，学习，启发，觉醒，而2018首席信息官峰会提供了这样一个很好的平台，积聚行业大咖，
分享最新的信息，以及他们对各自行业的理解，还有他们成功的经验，绝对干活满满，正能
量满满，感悟颇深，让我在前行的道路更加有力量！ ——诚辉国际 财务总监 胡娟

平时参加过的大小活动也有一些，本次CIOBJ从社交早餐就体现出了主办方的周到考虑，为与
会者增加了交流机会。上午主会场的分享，各位分享嘉宾带来了各自企业中的真实经历，新
零售新场景，给我们带来了新的启发；下午的IT科技创新赋能行业，共同讨论了“智能”为
各行业带来的变革，以及对未来巨大前景的展望。总体感觉主办方还是极其投入地组织本次
活动的，提供了很好的交流、学习、分享的机会。 ——豪客互联 数据总监 王浩

规模比较大，给大家提供很好的交流平台，认识更多行业的先驱，拓展了大家的视野，很好。
希望峰会越办越好，同时应多邀请一些其他的合作赞助伙伴，更希望有机会听到人工智能，
未来信息化基础建设相关话题。 ——三一重工 IT部长 刘灿



CIO峰会组织得特别好，尤其是不同行业的最佳实践交流、观点分享十分有价值，激发了大家思维
的碰撞，有助于开拓视野，对工作有很大启发。 ——伊利 信息部副总经理 何树东

感谢dot connector举办的CIO峰会的机会，通过与其它同行的交流，认识了新朋友，得到了新启示。
虽然大家对数字化与信息化的区别、数字化与云物大移智的关系、数字化转型与IT规划的概念还有
一些混淆和模糊，但是跟去年相比，越来越多的CIO意识到了，当前是CIO们最好的机会，都希望抓
住当前数字时代的发展机遇，重新思考公司的业务模式和管理方式，快速积累业务知识，帮助企业
完成数字化转型的同时也获得新的职业发展。与时俱进，未来已
来。 ——阳光凯迪新能源CIO 王川

感谢主办方组织的这场CIO科技信息交流会，这次会议无论是组织方还是参会者都会有非常出色表
现，我是首次参加本会议，但通过这次交流不仅见识了主办方的真实能力，同时也结识了一些行业
精英和优秀资源，并且也分享了自己对于一些问题看法和未来CIO们助力企业发展的一些心得和观
念，这是对自己的沉淀也是对知识的分享。这样的会议使我能感受到，也相信参会的每位同仁都觉
得非常愉快和有收获，并且也更期望这样的会议可以长期举办。我仅代表自己祝贺本届会议圆满成
功，祝愿各位工作顺利，事业昌盛！ ——煌天国际IT总监 张国伟



本次大会能够做到基于多行业的业务、技术进行共享实属不易,对于大会成员的付出表示感谢！
希望今后能够多些前沿技术的分享。 ——京东金融 数据管理总监 王规强

挺好的交流、分享的平台。未来希望主办方可以发挥更大的平台方的作用，有更多先行技术
应用提案的交流。 —— 长城汽车 CIO 窦志领

演讲嘉宾看得出都是有实干才能的。百安居、中粮肉食的分享比较中肯和有启发意义。传统
行业的数字化转型大家都知道很有必要，如何转，怎样做，就需要创新性思维和务实精神。
喜欢干货的分享。企业数字化要想走的远、走得稳、尤其是要走出去的新锐公司，需要仔细
考虑数字安全。Google、Facebook和Uber、特斯拉都在安全方面陷入旷日持久的纠纷和诉
讼。发展路上不要折戟、大而不倒都是学问。安永的分享信息量很大，只是我目前还没想那
么远那么细，看得出来满屏干货。很好的一次峰会。非常感谢主办方！

——AMD 数字营销负责人 Jeff Xu






